
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

◆ 会長あいさつ      加藤芳隆会長 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

  

 

 

 

9 月 13 日 ニコニコＢＯＸ 

金額 17,000 円 累計 140,201 円 

9 月 13 日  出 席 報 告 

会員総数 31 出席 14 

出席免除  5 ＭＵ  2 

出席適用 26 出席率 61.54 

９月１３日の例会記録 

 

５０年の歩みの写真をプロジェクターで映写が有り

ました。懐かしい方が写されていて、皆さん若いお

顔でした。 

また、静岡での幼稚園バスの 3 歳の女の子の

閉じ込められた事故、私も孫の幼稚園の送りを、

自転車でやっておりましたので、可哀そうで、ニュ

ースも見ていると、涙が出てきます。残念でなりま

せんでした。 

最後にうれしい報告をさせて頂きます。入会を

お願いしている方、2 名から良い返事を頂きまし

た。本日の理事会で、承認をいただけたら改めて

ご報告をさせて頂きます。 

今日も宜しくお願い申上げまして、ご挨拶にさせ

て頂きます。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さんこんばんは、細淵雅邦ガバナー公式訪問に

は、皆様のご協力により、無事開催する事が出来ま

した。まずは、感謝すると共に御礼申し上げます。大

変有難うございました。 

その際に、細淵ガバナーには、斎藤ガバナー補佐が

同行され、漸草庵を見学して頂きました。大変に関心

を持たれておりましたので、次年度のガバナー公式

訪問には、昼間例会のクラブから、草加松原に来ら

れるでしょうから、時間に余裕がありましたら、折角

茶室が有りますので、おもてなしとしてお茶をたてて

休憩し、その後懇談会と食事をしていただけたら、喜

んでいただけるのでは、ないでしょうか？  

残念ながら 今年は気が付きませんでした。次年度

は、いかがでしょうか！ 

今年の懇談会では、簡単にお話しすると、公式訪問

が終了すると、残念ながら気が抜けますから、気を抜

かず、各クラブ・会員が主役ですから、モチベーション

を上げて頑張って活動してくださいと話されました。  

今後の活動ついて、会長・幹事・エレクトに質問され

和やかな雰囲気で、終了しました。 

そして 11 日（日）は光陽育成会の 50 周年式典に

参加させて頂きました。メンバーのお母さん方の手作

りの式典でしたので、準備は大変だったと思います。 

 

 

会 長：加藤 芳隆 

幹 事：鈴木  努 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第４９３回 例会 ９月２０日 今様本陣 

草加松原ロータリークラブ 
２０２２ｰ２３年度 国際ロータリーのテーマ イマジンロータリー  

 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘                幹事報告 
ロータリーソング        委員会報告  
四つのテスト          ＳＡＡ報告 
お客様紹介               出席報告 
会長挨拶                   閉会点鐘 

    卓話「草加せんべいと私」 
賽音吉雅(センジャー)さん 

          

 
 

    

今後のプログラム  
9/27   卓話 ロータリーの友地区代表委員 
        山内一浩様        レセプション 
10/4   誕生祝・結婚祝        レセプション 
10/11 卓話 「米山記念奨学会について」 
       地区役員          レセプション 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誕生祝 ７月２６日  佐々木一男会員 

 こんばんは、誕生祝少し遅れましたがいただきました。ありがとうございます。 

７月２６日が誕生日でございます。今日誕生日の松田さんと一緒に草加小学校に行ったことを思い出しまし

た。 

今年喜寿でございます。７月２６日前後にそうめんや蕎麦・うどんなどを娘や従妹などから送られてきました。 

どういう意味なのか、夏だから喜ばれると思って送ってくれたのかと思っていましたら、ところが違う意味が含ま

れていたのです。細く長く元気にという意味が含まれていたのです。昔は長寿の酒などをお祝いにいただいて

みんなで飲んで、楽しく過ごしたようですが、喜寿の時にはぜひ細くて長い物を意識しながらいただくと嬉しさも

倍になるのかなと思いました。しばらく休みがちでございましたが、先日光陽会５０周年のイベントが終わりまし

た。加藤会長にはお越しいただき、他のクラブからのお祝いに来てくださいました。大変すばらしい式典をやる

ことができました。また、来週から一生懸命、今日は自転車できましたが、運動とお金を貯めることに頑張りた

いと思います。これからもご指導の程、宜しくお願い致します。今日は誕生祝本当にありがとうございました。 

誕生祝 ９月１３日  松田龍美会員 

 こんばんは、今話をしてくれました佐々木さんとは小学校からの同級生でございます。２か月先輩でございま

す。７月１４日に松原整形外科で腰の手術をしまして、１００％のうち４０％くらいは良くなったと、一時は１００ⅿ

も歩けなくて休まないと、と言う状況でしたが、多少が回復してきました。ゴルフの何とか出来るのではないか

と、１６日楽しみにしています。 

 喜寿と言う事で、あと３年したら８０歳になってしまうのですね！今日娘にいただいた本で「８０の壁」というベ

ストセラーがあるのです。読んだことある方いらっしゃいますか！東大の医学部を出て、精神科の医師で和田

さんと言う方ですが、非常に教えられること、こんな風に考えれば人生年をとっても良いのか！基本的にはスト

レスのないような生き方をすれば良いのではないかと言う事だと思うのですが、なかなか面白い本なので、興

味のある方は、私が読み終わったら、お貸ししますので是非読んでください。７７年間よく生きてきたな～と、こ

れからあと１０年頑張っていこうと思っています。本当に病気は嫌と言うほどしました。がんも２回手術をしまし

た。脳梗塞もしたし、一通りの病気はしました。そんなことで体力にはあまり自信はないのですが、これからも

頑張っていきたいと思っております。先ほどはクラブから誕生祝のお酒をいただきまして、本当にありがとうご

ざいました。 

また、７月の手術の際も、クラブからお見舞いをいただきました。お礼が遅くなりましたが、本当にありがとうご

ざいました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 幹事報告       鈴木 努幹事 
 皆さんこんばんは、幹事報告をさせていただきます。 

＊新型コロナウイルス感染について新しい注意事項が地区から届きました。 

 ・クラブの例会について緩和されました。 

例会時の食事は黙食、マスク着用、ハイブリット方式による例会の 

推奨をお願いします。 

 ・５人以上の会食、懇親会の中止宣言は解除します。 

＊世界ポリオデーのイベントとしてフォトコンテストを実施するそうです。 

テーマに合わせた写真を送ると言う事です。ご興味のある方は、 

お声掛けください。 

＊今週の金曜日、草加松原ゴルフコンペです。 

ご参加の方には、組合せ表が届いていると思います。 

ご参加予定者は、１２名です。集合時間は９時２５分です。 

宜しくお願い致します。 

＊週明けの１９日（月）、草加松原ロータリークラブ杯バレーボール大会 

  実施のお話は既にさせていただきましたが、参加できる方は、 

  黄色いジャンパーを着用の上、ご参加を宜しくお願い致します。 

＊青森豪雨義援金について１人５００円以上と言う事で依頼が来ており 

ます。本日の理事会で金額を決定し送金したいと思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

結婚祝 ９月２３日  田中和郎会員 

 こんばんは、結婚祝いありがとうございます。結婚祝

に対してはあまり話すことがないので、ご容赦ください。 

先程幹事報告でありました１６日のゴルフのために、ち

ょっと行ってきました。スコアーは１１８回、おかけ様で

今腰が痛くて大変です。どうも力が入って、ドッタンバッ

タンで１６日は、１１０は切りたいと思います。頑張りま

す。ありがとうございました。 

 

加藤・鈴木杯第１回ゴルフコンペについて 

 こんばんは、先ほど鈴木幹事からもお話があり

ましたが、１６日(金)１２名、３組で決まりました。 

今回は、田中さん、松田さんの奥様も参加され

ます。あとは天気が良い事だけです。 

宜しくお願い致します。 

 

加藤 芳隆会長 ガバナー公式訪問には皆さんのご協力ありがとうございました。 
無事終了しホットしております。誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 

鈴木  努幹事 今日は、９月のお誕生日とご結婚記念日の方おめでとうございます。 
これからも元気に楽しい家庭を作って参りましょう。 

牛山 信康会員 山口さん感染しなくて良かったですね！これからも SAAで例会の進行係宜しくお願いします。 
大塚 嘉一会員 日曜日、妻と佐倉の武家屋敷までドライブ！ 

２人きりは２０年ぶり、いや単に子ども達が付き合ってきれなくなっただけの話です。 
佐々木一男会員 例会久しぶりです。宜しくお願いします。誕生祝・結婚祝の皆様お目出とうございます。 
田中 和郎会員 結婚祝ありがとうございます。 
長谷部健一会員 誕生祝・結婚祝の皆さん、お目出とうございます。まだ残暑が続いていますね。 
松田 龍美会員 久し振りの例会出席です。皆さんお元気ですか！今日は私のバースデーです。 

お世話になります。 
山崎 秀美会員 誕生祝・結婚祝の皆様、お目出とうございます。残暑がきついですね！！ 
 

加藤・鈴木杯第１回ゴルフコンペについて 

 ９月１６日、晴天に恵まれ、千葉カントリークラブ野田コースで 

加藤・鈴木杯第１回ゴルフコンペが開催されました。 

優勝されたのは、松田龍美会員です。 

おめでとうございます。 

  

  

  

 


